

24Jam

Memaknai Peringatan HUT RI, Menghormati dan Menteladani Semangat Para Pahlawan Bangsa

JIS Sumbar - SOLOK.24JAM.CO.ID

Aug 17, 2022 - 23:39



SOLOK KOTA - Upacara Peringatan Hari Ulang Tahun (HUT) ke-77 Republik Indonesia yang digelar di Lapangan Merdeka Kota Solok, Sumatera Barat, Rabu,

17 Agustus 2022 berlangsung khidmat dan penuh makna.

Bertindak sebagai Inspektur Upacara, Wali Kota Solok H.Zul Elfian Umar,SH,M.Si, dengan Komandan Upsacara Kasat Narkoba Polres Solok Kota IPTU Rico Putra Wijaya,SH.



Tampak hadir Wakil Wali Kota Solok Dr.H.Ramadhani Kirana Putra,SE,MM, Ketua DPRD Kota Solok Hj.Nurnisma,SH, beserta Wakil dan anggota DPRD setempat, Forkopimda Kota Solok diantaranya Dandim 0309/Solok Letkol Arm Hendrik Setiawan,SE, Kapolres Solok Kota AKBP Ahmad Fadilan,S.Si,M.Si,M.Sc, Kepala Kejaksaan Negeri Solok Feni Nilasari,SH, Kepala Pengadilan Negeri Solok Raden Danang Noor Kusumo,SH, Kepala OPD dan Kabag serta pegawai lingkup Pemko Solok, tokoh adat dn tokoh masyarakat, Organisasi Kepemudaan, serta para pelajas se-Kota Solok dan undangan lainnya.

Usai pelaksanaan upacara, Kapolres Solok Kota AKBP Ahmad Fadilan, S.Si,M.Si,M.Sc, mengaku terharu dan sangat terkesan terhadap jalannya upacara Peringatan HUT Ridi Kota Solok itu, terlebih dirinya yang baru pertama kali semenjak 30 tahun lalu mengikuti upacara resmi kenegaraan, meski di tingkat Pemerintah Daerah Kota.



“Saya cukup terharu hingga meneteskan air mata, karena khusus bagi saya, sudah 30 tahun tidak mengikuti yang namanya upacara peringatan HUT RI versi kenegaraan seperti sekarang ini. Dulu pertama kali tahun 1992 di Istana Negara, waktu saya dapat undangan Presiden sebagai siswa teladan tingkat nasional. Setelah itu, di tahun 2022 ini, barusan kembali mengikuti secara resmi di Kota Solok meski belum genap satu bulan bertugas disini, karena selama dinas saya tidak pernah bertugas di lapangan. Sehingga berkesan sekali bagi saya,” ungkap Fadlan.

Kapolres Solok Kota itu juga menyampaikan apresiasi melihat terhadap semangat yang luar biasa seluruh pelaksana upacara, gerakan Paskibraka (Pasukan Pengibar Sangsaka Merah Putih) dan seluruh peserta upacara yang sempurna,

“Semua terlihat sempurna dan penuh semangat. begitu pun dengan pemimpin upacara dan komandan upacara yang merupakan perwira kita di Polres Solok Kota. Semuanya sempurna,” imbuhnya.



Sementara itu, IPTU Rico Putra Wijaya sebelum pelaksanaan upacara mengaku bersyukur karena untuk kedua kalinya dia dipercaya sebagai komandan upacara peringatan HUT RI di tingkat daerah setempat. Baginya hal itu akan menjadi sejarah yang akan dikenangnya kelak.

“Saya bertekad akan memberikan aynng terbaik, dan sebelumnya telah mempersiapkan diri dengan sungguh-sungguh. Ini ada bentuk pengabdian bagi saya terhadap negeri ini, sekaligus menjadi momentum betapa mengenang betapa berharganya jasa para pahlawan yang telah berjuang dengan mengucurkan airmata, darah, hingga mengorbankan jiwa raga hingga kita bisa berdiri disini untuk merayakan kemerdekaan ini,” ungkap Kasatresnarkoba Polres Solok Kota itu dengan penuh haru.

Masih diarea yang sama, Wali Kota Solok H.Zul Elfian Umar menyampaikan bahwa peringatan HUT RI memiliki makna yang sangat dalam, terutama sebagai momentum mengenang serta menghormati jada para pahlawan yang telah berkorban, tidak hanya harta benda, melainkan dengan segenap jiwa dan raganya, demi kemerdekaan yang bisa kita rasakan hari ini.

Wali Kota Solok mengajak masyarakat untuk memperingati hari jdsi Negeri tercinta, Indonesia, dengan kegiatan-kegiatan yang bermanfaat, serta bersama-sama membangun dan mengisi kemerdekaan ini, sehingga terwujud cita-cita bangsa yang hakiki.

“Alhamdulillah, kita bersyukur kepada Allah SWT, karena bangsa kita telah diberikan kemerdekaan oleh Nya dan hari ini kita merayakan kemerdekaan itu. Mudah-mudahan menjadi motivasi bagi kita, guna memberikan yang terbaik lagi untuk bangsa dan negara yang kita cintai ini, sekaligus mendo'akan para pejuang bangsa, semoga mereka mendapat tempat terbaik di sisi Allah.SWT,” ungkap Zul Elfian Umar.

Juga dituturkan Wako Solok, bahwa kemerdekaan ini adalah anugerah dari Allah.SWT yang harus disyukuri, dengan misi pembangunan untuk mencapai tujuan Bangsa. Bagaimana kita memberikan yang terbaik lagi Untuk bangsa dan negara kita ini.

“Mari kita rayakan, nikmati dan syukuri bersama-sama, serta kita evaluasi diri, sudah berapa jauh kita berikan yang terbaik untuk bangsa dan negara yang kita cintai ini,” pungkasnya.

Wakil Wali Kota Solok Dr.H.Ramadhani Kirana Putra dalam kesempatan yang sama mengatakan bahwa sebagai generasi yang diberi kesempatan hari ini, yang terpenting adalah melanjutkan semangat perjuangan para pahlawan.

Ramadhani juga mengungkapkan syukur karena tahun ini telah bisa melaksanakan seluruh rangkaian perayaan hari kemerdekaan secara langsung.

“Mudah-mudahan ini berkelanjutan untuk tahun-tahun kedepannya, tanpa ada pandemi-pandemi apapun. Dan kepada kita generasi muda hari ini, mari kita bangkit, mari kita semangat, untuk bagaimana cita-cita para pejuang bisa kita wujudkan bersama-sama,” pungkas Ramadhani Kirana Putra yang juga merupakan Ketua Majelis Pemuda Indonesia (MPI) Kota Solok.

Hal senada diungkapkan Dandim 0309/Solok Letkol Arm Hendrik Setiawan, bahwa tujuan pelaksanaan upacara tersebut adalah untuk mengenang serta menghargai para pejuang yang telah gugur dalam upaya merebut kemerdekaan Republik Indonesia.

“Beliau-beliau para pejuang tidak hanya berkorban harta benda, namun tidak sedikit airmata, darah bahkan nyawa yang direlakan demi kedaulatan negeri ini, mewujudkan cita-cita kemerdekaan bangsa. Beliau-beliau pahlawan kusuma bangsa, telah meletakkan pondasi kemerdekaan dan tugas kita sekarang sebagai penerus bangsa unttuk memberikan yang terbaik guna melanjutkan perjuangan para pahlawan untuk mewujudkan hakekat cita-cita bangsa,” ujar Letkol Arm Hendrik. (Amel)